



El Dr. Botet se ha constituido no sólo en el representante de la dictadura dentro de la Universidad, sino en el primer y gran mentiroso de la misma.

A casi tres meses de producida la intervención, el Dr. Botet ha hecho un balance de lo actuado por la misma, bajo el nombre de "Balance sobre la Universidad", dado a publicidad el martes último.

"El balance no puede ser más favorable", dice el Dr. Botet.

En dos meses y medio de intervención, iniciada en la triste noche del 29 de julio, el balance, creemos nosotros, no puede ser más desfavorable a la misma.

Al hecho de haber provocado la renuncia masiva de elevado número de docentes, de haber aplicado sanciones por motivos políticos a estudiantes y docentes, de haber llenado las comisarias de todo el país con centenares de estudiantes, la intervención debe sumar en su balance la vida de SANTIAGO PAMPILLON, cobardemente asesinado en Córdoba.

Dos meses de intervención, en resumen, que han demostrado la incapacidad del gobierno de acallar la voz de los universitarios mediante la represión y el crimen.

"Las diez facultades funcionan normalmente", dice el Dr. Botet

Creemos que un ejemplo claro de cuál es la normalidad que la intervención pretende estabilizar en nuestras facultades, lo hallamos en Ciencias Exactas, donde normalización es sinónimo de nombramientos digitados por el Dr. Quartino, de materias que no se dictan y de otras que se dictan sin trabajos prácticos, de la disolución de casi la totalidad de los equipos de investigación, etc. Pero la normalidad que se pretende imponer no comprende solamente lo descripto, incluye también la persecución a docentes y estudiantes por el hecho de oponerse a los designios de la intervención, como en Medicina donde varios estudiantes no pueden ingresar a la facultad por tener la captura recomendada, implica la disolución de organismos estudiantiles, tal el caso de varios Centros de Estudiantes, de la Intercentros y la F.U.A., implica el cerrar aún más las puertas de la Universidad a quienes deben costearse sus estudios, tal es la consecuencia del cierre de varios comedores estudiantiles en el interior...

Implica el estructurar una Universidad que sirva de conjunto y en todos los planos a los planes económicos y políticos de la dictadura.

"Unos pocos activistas...", dice el Dr. Botet.

Así titula el Dr. Botet a los docentes renunciantes. Despreciativo mote para quienes gracias a su labor de años ayudaron a construir la Universidad que hoy se pretende destruir. Ante la firme posición de los docentes renunciantes, sólo es capaz el Dr. Botet de aplicarles el nombre de activistas, utilizado hasta ahora en contra de quienes desde las aulas o la calle cuando era necesario se oponían a los nefastos propósitos de la reacción, y hoy extendido a la gran mayoría de la familia universitaria que también desde las aulas y en la calle sabe hacer frente a quienes pretenden destruir la Universidad que ayudamos a construir.

"Si al panorama de la autonomía universitaria invadida y el gobierno de las altas casas de estudio anulado, agregamos la intervención dispuesta para algunos sindicatos, el fomento de la discriminación política e ideológica en lugares de trabajo, los nuevos y considerable aumentos en los precios de los artículos de consumo y de los servicios públicos, las trabas opuestas a la renovación en términos adecuados de los convenios colectivos de labor vencidos y a la disposición legal que prácticamente anula el derecho de huelga tendremos la pauta de una política gubernamental que es decididamente contraria a los intereses populares y a los principios democráticos que son vocación del pueblo argentino".

(La Fraternidad y La Unión Ferroviaria, 14/9/66)

A lo expuesto por los trabajadores ferroviarios resta agregar el cierre de ingenios en Tucumán con la consecuente desocupación para miles de familias trabajadoras, los intentos de privatizar importantes empresas estatales, tal el caso de DINIE y Petroquímica, la intención gubernamental de privatizar nuestros ferrocarriles, puesta en evidencia por el repentino interés hacia ellos expresado por capitales japoneses luego del viaje de Alsogaray, la sanción de la ley de defensa nacional, pasando por encima de garantías establecidas en la Constitución nacional, para que quede claramente demostrado que este no es el gobierno de ninguna revolución argentina, sino que es el gobierno de la entrega y la represión más descarada, que no viene a solucionar problema alguno de nuestro pueblo, sino a frenar mediante las armas el proceso de toma de conciencia que se desarrolla en el conjunto de los sectores populares, que van comprendiendo día a día que la única solución definitiva de sus problemas se puede lograr sólo mediante la instauración de un gobierno verdaderamente democrático y popular, que resuelva los problemas de fondo de nuestro país.

### Tres meses de lucha

En estos tres meses de lucha, el estudiantado de todo el país, unido a importantes sectores de profesores y graduados, va resistiendo no sólo las medidas concretas de la intervención en cada facultad, sino a ésta de conjunto como parte de la política general de la dictadura.

La devolución de los Centros de Estudiantes de Ingeniería y Económicas a sus legítimos poseedores, el retiro de la policía uniformada de varias facultades, la realización de asambleas permitidas en Filosofía y Exactas, demuestra que la intervención, lo mismo que la dictadura, lejos de estar consolidada se debilita bajo el impulso de las luchas populares, demostrando que su poder radica sólo en la fuerza de las armas y su gran debilidad en el hecho de no poseer el apoyo popular por no representar sus verdaderas aspiraciones.

M.U.R. de Naturales hace un llamado a todos los estudiantes y a todas aquellas agrupaciones que han manifestado su oposición a las medidas de la intervención, a fortalecer la unidad de lucha concretada hasta el momento nucleándonos más férreamente alrededor de nuestro Centro de Estudiantes.

UNIDAD Y LUCHA EN EL CAMINO DE IR LOGRANDO JUNTO AL RESTO DE LOS SECTORES POPULARES EL DERROCAMIENTO DE LA DICTADURA Y LA DEROGACION TOTAL DE LA LEY 16.912

Movimiento Universitario Reformista  
de Naturales